



# STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

**Vom 23. Juni bis 13. Juli 2025 ist das UKHD-Team fleißig geradelt!**

Nach dem 5. Platz von 158 Heidelberger Teams im Jahr 2024 und geradelten 37033 km konnten wir das nochmal deutlich steigern...

Mit 54.984 geradelten Kilometern, einem großen und 11 Unterteams und 235 fleißigen Radlerinnen und Radlern haben wir erstmals das Siegereckchen erreicht :)

Platz	Team	geradelte km	Fahrten	aktive Radelnde	km pro Kopf
1.	Hölderlin-Gymnasium Heidelberg	60.776	9.448	381	160
2.	Internationale Gesamtschule Heidelberg	56.032	6.945	339	165
3.	Universitätsklinikum Heidelberg	54.984	6.262	234	235

Und nebenbei noch 9017,4 t CO<sub>2</sub> eingespart!

Insgesamt gab es in Heidelberg, 180 Teams und 4546 aktiv Radelnde, die zusammen 867.366 km zurückgelegt und somit 142 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart haben

**Toll, dass unser Team wieder gewachsen ist! Wir sind stolz auf alle Teilnehmenden!**

**Das Los hat entschieden! Der glückliche Gewinner unseres diesjährigen Radpreises ist Peter Kurilenko! Herzlichen Glückwunsch!**

### Hintergrund:

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob man bereits jeden Tag fährt oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs ist.

Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn man ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hätte.

**INFOS ZUM STADTRADELN 2026 WERDEN RECHTZEITIG HIER ZU FINDEN SEIN!**